



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL NORTE**

14/02/2023

REGIONALES



## Se inconforma Samuel contra su Constitución

Al promover un amparo contra el juicio político que le inició el Congreso local, el Gobernador Samuel García se inconformó contra la reforma integral a la Constitución estatal que él impulsó y calificó como vanguardista. Para evitar que el Legislativo pueda votar un eventual dictamen de la Comisión Anticorrupción sobre el juicio contra el emecista, el Estado impulsó un amparo ante el Juzgado Tercero de Distrito en Materia Administrativa de Nuevo León. El recurso fue aceptado por la titular del Juzgado, Jeny Jahaira Santana, al otorgar una suspensión provisional de amparo.

[https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?\\_rval=1&urlredirect=/se-inconforma-samuel-contra-su-constitucion/ar2552099?v=2](https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/se-inconforma-samuel-contra-su-constitucion/ar2552099?v=2)